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Zusammenfassung

        
In einem Kollektiv von 25 Patienten mit 35 retinierten oberen Eckzähnen, die mittels hochauflösender Computertomographie untersucht wurden, fand sich nur bei 5 Patienten keine Schädigung eines bleibenden Zahnes. Bei 8 Patienten lagen Resorptionen an den medialen und lateralen Schneidezähnen vor. 19 bleibende Zähne standen in Kontakt mit der Krone des verlagerten Eckzahnes als Zeichen einer möglichen Schädigung. Die Längsausdehnung der Resorption erstreckte sich im Mittel über 4,5 mm. Ein Kontakt war im Mittel auf 2 aufeinanderfolgenden Schichten nachweisbar.


      
        
Summary

        
25 patients with 35 retained upper canines were examined by high resolution CT; only 5 patients did not show evidence of damage to the remaining teeth. 8 patients showed resorption related to medial and lateral incisors. 19 teeths were in contact with the crowns of the displaced canines and were therefore liable to damage. The average extent of the resorption was 4.5 mm. Contact between teeth was demonstrable by means of two consecutive CT cuts.
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